

Indahnya Berbagi, Polsek Pandawan Salurkan Bantuan Sosial

Maskuri - HST.JURNALIS.ID

Apr 8, 2023 - 17:10



Indahnya Berbagi, Polsek Pandawan Salurkan Bantuan Sosial

BARABAI-Polres Hulu Sungai Tengah-Polda Kalimantan Selatan, Kepedulian kepolisian terhadap warganya di Bulan Ramadhan 1444 H diwujudkan dengan menyalurkan bantuan sosial secara langsung, seperti yang dilakukan oleh Polsek Pandawan Polres Hulu Sungai Tengah. Sabtu (08/04/2023)



Kapolsek Pandawan IPTU Rojikin menjelaskan, bantuan berasal dari kepolisian melalui infaq dan sedekah yang dikumpulkan oleh anggota POLRI. Infaq yang sudah terkumpul tersebut selanjutnya di belikan paket sembako yang di bagikan ke rumah-rumah warga yang membutuhkan.

Penyaluran Bansos tersebut kita bersama – sama Ketua Bhayangkari Ranting Pandawan Ny.Sri Rojikin beserta Anggotanya dan Anggota Polsek Pandawan.

IPTU Rojikin menjelaskan Bahwa bakti sosial di Bulan Ramadhan 1444 H tersebut merupakan wujud kepedulian Polri terhadap sesama, Terutama di lingkungan tempat bertugas.

Sehingga bisa lebih mendekatkan kembali Polri dan masyarakat semakin mencintai Polri.

Polri tidak hanya hadir untuk melakukan penegakan hukum saja. Namun juga secara humanis Polri hadir untuk memberikan kenyamanan, keamanan dan mengayomi seluruh masyarakat Pungkas Kapolsek Pandawan IPTU Rojikin.

Kapolres Hulu Sungai Tengah AKBP Sigit Hariyadi S.I.K.,M.H Melalui Kadi Humas IPTU Akhmad Priyadi Menyampaikan Semoga apa yang kami berikan dapat bermanfaat dan juga berfaedah bagi warga, dan kami minta jangan dilihat dari nilainya akan tetapi itulah wujud kepedulian kami sebagai anggota Polri terhadap warganya.

Lebih Lanjut IPTU Akhmad Priyadi juga Menghimbau kepada Warga agar untuk selalu waspada akan terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian, curanmor dan juga gangguan Kamtibmas lainnya. Untuk itu warga diingatkan untuk selalu mengunci pintu pagar, jendela saat sedang beristirahat atau hendak berpergian

jauh agar terhindar dari bahaya pencurian.

Dalam Indahnya Berbagi di Bulan yang Penuh Berkah ini, kita jadikan sebagai momentum Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat agar sinergitas semakin terus terjadi guna terciptanya kamtibmas yang kondusif sehingga harapan ke depan Polri Tutup Kasi Humas Polres Hulu Sungai Tengah IPTU Akhmad Priyadi.(humaspolreshst).